

TIRO CON ARCO

CAMPEONATO PROVINCIAL

Alta participación en un torneo que regresó tras diez años de ausencia

S. D.

■ HUELVA. Elevada participación en el Campeonato Provincial de tiro con arco, una prueba que hacía más de 10 años que no se celebraba y que gracias al Club Asirio ha podido recuperarse, con lo que se fomenta este deporte en nuestra provincia.

53 arqueros se disputaron el galardón, demostrando, una vez más, el alto nivel que tienen nuestros deportistas ya que las puntua-

ciones conseguidas fueron bastante altas y todas las categorías se decidieron por un margen muy corto entre los finalistas.

La competición se celebró a las distancias de 70 metros para arco olímpico y compuesto, y 30 metros para el resto de las categorías, mediante el sistema de tirada previa de 72 flechas, más eliminatorias entre los cuatro mejores arqueros.

Al término de la competición se proclamaron campeones de Huelva los siguientes arqueros: José



Los arqueros onubenses, en plena competición.

Luis Rodríguez Muñón (arco olímpico), Carlos Olivera Castro (arco compuesto), Emilio Andrade Zuozola (arco estándar), Almudena Rubiales Brito (arco estándar femenino), Francisco Monje Fuentes (arco desnudo) y Francisco Pérez Infante (arco infantil).

El próximo domingo, día 17 de junio, se van a celebrar en las instalaciones que el Club Asirio posee en el Recinto Colombino (gol norte del nuevo campo de fútbol), los Campeonatos de Andalucía de las categorías inferiores y de arco desnudo, que congregarán a un buen número de arqueros.

Esta competición dará comienzo a las 10 de la mañana y en ella la provincia onubense estará representada por 12 arqueros, entre los que se encuentra el arquero más joven de España con tan sólo 3 años de edad.

H. INFORMACIÓN